



ロータリーは機会の扉を開く

春日井ロータリークラブ

2020～2021年度 WEEKLY REPORT

クラブテーマ

「今・必要な良いことをしよう。みんなで」 奉仕目的と目標を明確にしよう。



会 長：和田 了司 例会日：金曜日 12:30～13:30
 副会長：川瀬 治通 例会場：ホテルプラザ勝川
 副会長：速水 敬志 事務局：春日井市鳥居松町5-45
 幹 事：朽本 正樹 TEL：(0568)81-8498
 FAX：(0568)82-0265
 E-mail：ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp



ニュートンの林檎の木

本日のプログラム

- ・点鐘
 - ・ROTARY SONG
 - ・今月の歌
 - ・ビジター紹介
 - ・食事・歓談
 - ・委員会報告
 - ・祝福
 - ・卓話
 - ・幹事報告
 - ・点鐘
- 司会 会場委員会**
- 会長 和田 了司君
 「われら日本のロータリアン」
 「一月一日」
- 会長 和田 了司君
- 幹事 山田 治君
 会長 朽本 正樹君
 会長 和田 了司君

今月の歌

「一月一日」
 年のはじめの ためしとて
 終わらなき世の めでたさを
 松竹たてて 門ごとに
 祝う今日こそ たのしけれ

今月の祝福

会員誕生日

- 1日 早川 八郎君
- 10日 清水 勲君
- 20日 伊藤 正之君
- 22日 風岡 明憲君
- 28日 西村 輝幸君

結婚記念日

- 11日 芝田 貴之君
- 19日 場々 大刀雄君

2021年1月29日(金)2464回(1月第2例会)

<Zoom 例会>

夫人誕生日

- 10日 三上 努君・奈穂 さん
- 17日 水谷 高広君・美代子さん

アテンダンス表彰

- 22ヶ年 加藤久仁明君
- 18ヶ年 川瀬 治通君
- 9ヶ年 加藤 宗生君
- 8ヶ年 古屋 義夫君
- 7ヶ年 日比 雄将君
- 7ヶ年 芝田 貴之君
- 6ヶ年 梅村 守君
- 1ヶ年 森部 清孝君
- 1ヶ年 廣瀬 清司君
- 1ヶ年 野間 峰彦君

先週の記録

会長挨拶

会長 和田 了司君

あけましておめでとうございます。新型コロナウイルスの第三波が拡大する中での新年の第一例会となりました。春日井市においても市民病院にてクラスターが発生するなど感染者が激増しております。

このような状況下でも皆さんとお会いできることを感謝いたします。感染者急増は、ロータリーの活動はもちろん社会全体に大きな影響と不安を与えています。コロナ感染症によりお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、療養中の方々の一日も早いご回復をお祈り申し上げます。

平和と紛争予防/紛争解決月間

	2月5日(金)	2月12日(金)	2月19日(金)	2月26日(金)
例会予定	第8回理事会 11:15～(Zoom) <Zoom 例会> 臨時総会 卓話 岩村 幸正君	休会(祝日振替)	休会 (IM中止により)	祝福 警察表彰 卓話 警察署長 鈴木田幸治様

その感染の危険の最前線で働いていただいている医療及び介護関係の皆様へ感謝いたします。ロータリーの今後の活動も計画通りできないかもしれません。感染者の拡大にブレーキを欠けるため関東1都3県において緊急事態宣言が発令されました。

愛知県の情勢も切迫しているようです。愛知県において緊急事態宣言が発令された場合は、わがクラブも感染者の抑え込みに協力するため例会を中止することとします。皆様とともに我慢してゆきたいと存じます。なにとぞご理解のほどお願いします。

しかし有難いことに待望のワクチンも続々と開発され、3月には出回る運びになっているようです。現在はたしかにコロナ禍のまっただ中ではありますが、ここを乗り越えれば終息に大きく向っているような気がします。コロナ禍の影響が大きな飲食業をはじめとする方々には、何とか踏ん張っていただきたいと思えます。

私の年度の最後の6月のIDMにおいては、本日のように円卓で会話が弾む文字通りのインフォーマル・ディスカッション・ミーティングとなることを祈念しています。本日は一日も早いコロナの終息を願い生田流箏曲三つ音会筒井詠子さんの皆様の琴の演奏にて新年を明るく祝いたいと存じます。

幹事報告

幹事 朽本 正樹君

◎理事会報告

第1号議案:12月次収支表・貸借対照表承認の件

第2号議案:「END POLIO NOW」に寄付をする件

第3号議案:新美治男君 12/31付退会届受理の件

◎愛知県に緊急事態宣言が発出された場合、例会が休会になる場合がありますので、事務局からの案内に注視してください。

◎コロナ患者急増につき、春日井市民病院への「ありがとう弁当」を再配膳します。

◎次回理事会は2/5 11:15、クラブ協議会は13:30を予定していますが、緊急事態宣言が発出された場合、理事会は同日にZoomにて開催、クラブ協議会は3/5に延期します。

出席報告

委員長 友松 英樹君

会員 56名	出席 44名	出席率 78.0%
先々週の修正出席	出席 57名	出席率 100%

ニコボックス報告

委員長 岡本 博貴君

○新年おめでとうございます。今年も和田 了司君 宜しくお願いします。

○三つ音会の皆様本日は宜しくお願いします。 朽本 正樹君

○還暦を迎えることができました。 加藤 宗生君

○還暦祝ありがとうございます。 成瀬 浩康君

○たくさんの年賀状をいただきありがとうございました。私、年賀状は申し訳ございませんが省略させていただきました。ニコボックスでカバー

させていただきます。

○金婚式、喜寿の御祝いをして頂ける 清水 勲君 喜びで

○昨年ゴルフで100を切る前にホールインワン出しちゃいました。 梅村 守君

○おめでとうございます。Xmasにビックリ賞頂きましてありがとうございます。 加藤 茂君

○銀婚式のお祝いありがとうございます。 西村 輝幸君

○今年もよろしくお祈りします。 近藤 太門君

○おめでとう。 伊藤 正之君

○新年の祝いとして 宅間 秀順君

○今年も宜しくお祈り致します。

青山 博徳君 岩村 幸正君 大西 信之君

大橋 省吾君 岡本 博貴君 小川 長君

小柳出和文君 風岡 明憲君 加藤 昭博君

北 健司君 貴田 永克君 芝田 貴之君

下田 育雄君 下別府正樹君 社本 太郎君

峠 テル子君 内藤 修久君 中川 健君

野浪 正毅君 野間 峰彦君 長谷川智幸君

早川 八郎君 速水 敬志君 廣瀬 清司君

古屋 義夫君 松尾 隆徳君 三上 努君

村瀬 昌史君 森部 清孝君 山田 治君

○ご協力ありがとうございます。

ニコボックス委員会



会長挨拶 和田 了司君



お客様ご紹介 三つ音会様



米山奨学金授与 顧 彬楠 様



慶祝 喜寿



慶祝 銀婚式



慶祝 還暦



慶祝 金婚式



幹事報告 朽本 正樹君

新年祝賀 箏曲演奏 三つ音会様





届けられた弁当を手に笑顔を見せる病院スタッフ＝春日井市鷹来町の春日井市民病院で

病院へ感謝の弁当

春日井RCが差し入れ

新型コロナウイルス感染症治療の最前線で働く医療従事者を応援しようと、春日井ロータリークラブ（RC）は十八日、春日井市鷹来町の市民病院に弁当十六食の差し入れを始めた。

春日井RCの弁当差し入

れは昨年続き二回目。国の緊急事態宣言の再発令を受け、来月七日まで毎日届ける予定。前回と同様に、RC会員の日本料理店「黒潮」（同市鳥居松町四）と配達弁当店「ユーミンフー」（同市美濃町三）、食品販売業「鳥丸フードサービス」（同市篠田町）が交代で提供する。

同病院によると、コロナ専用の病床は感染症病棟のほか、一部病棟を閉鎖して計十六床確保しており、看護師ら延べ六十人以上が交代制で対応に当たる。退院してもすぐ次の患者で病床が埋まるといい、「朝に弁当を作る手間も惜しい」ほど多忙を極めるといふ。

成瀬友彦院長は「日勤帯にコロナ病棟で働く人数分に近い数を提供していただいている。普段軽食で済ませがちなスタッフにとって本当にありがたい」と感謝していた。（小林大晃）

中日新聞 2020年1月19日朝刊

ありがとう弁当 掲載記事

医療従事者へ弁当

激励・感謝込め差し入れ継続

春日井
R C



春日井ロータリークラブ（RC、和田司会長）は、春日井市鷹来町の春日井市民病院に、弁当の差し入れを続けている。新型コロナウイルス

ス感染症治療の最前線で働く医療従事者への激励と感謝が目的。18日から始めており、2月7日までの21日間、計336食を届ける。

弁当の差し入れは2回目。1回目は、昨年11月24日から12月5日までの12日間で120食を届けた。昨年6月には、フェースシールドも寄付している。

市内で新型コロナウイルス感染症患者が急増する中、第一種感染症指定医療機関の同病院では、医師や看護師らが懸命に治療にあたっている。RCとして、第一線で医療に携わっている方々に応援と感謝を伝えたい」と話した。

「ありがとう」のメッセージ入りの弁当を届けている（黒潮本店）

らず、弁当を2食分持参したり、病院内の店舗で購入したりしなければならないという。こうした現状を聞き、2回目の差し入れを行うことにした。

弁当は前回同様、会員企業ユーミンフード（春日井市美濃町）、鳥丸フードサービス（同篠田町）、黒潮（同鳥居松町）の3事業者が交代で提供。「ありがとう」の文字が入った帯をかけた1500円相当の弁当を、1日16食届ける。

提供3日目は、黒潮が「うなぎ弁当」を提供した。岡本博貴社長は「なるべく力ができるメニューを考えている。RCとして、第一線で医療に携わっている方々に応援と感謝を伝えたい」と話した。

（春日井）

